



Pièces 6 Pièces

Superficie 202 m²

Référence 9695

Prix 1 315 000 €

St-Raphaël Maison à vendre (83700)

MAISONS & APPARTEMENTS

Erigée en 1910 par l'architecte Henri Lacreusette, cette demeure d'exception incarne toute l'élégance et l'art de vivre de la cote d'azur. Située à quelques pas de la grande bleue. 200m² habitable composé au rez de jardin d'un appartement indépendant. Sur la partie principale un salon ouvert sur véranda, une cuisine et un espace diner conviviale, un vestibule, une salle d'eau et un WC. A l'étage 4 chambres, une salle d'eau et un WC. Un garage et une place parking privatif. Venez découvrez une demeure de caractère charme et authenticité dans l'un des quartiers les plus prisés de Saint Raphaël.

Built in 1910 by architect Henri Lacreusette, this exceptional residence embodies all the elegance and art of living of the French Riviera. Located a few steps from the deep blue sea, discover a charming and authentic character residence in one of the most sought-after areas of Saint Raphaël. 200sqm of living space comprising on the ground floor: an independent apartment. On the main part: a living room opening onto a veranda, a kitchen and a convivial dining area, a vestibule, a shower room and a toilet. Upstairs 4 bedrooms, a shower room, a toilet. To discover!!

IMMOGOLF

Centre Commercial Golf Estérel - 83700 ST-RAPHAËL

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





